

# *2 Cubaines en finales du lancer du disque*

---



La Havane, 11 août, (RHC/JIT).- Deux Cubaines ont eu leur qualification aujourd'hui pour la finale du lancer du disque aux championnats d'athlétisme qui se disputent à Londres. Il s'agit de Denia Caballero et de Yaimé Perez.

Denia Caballero a été la première athlète à sortir sur le terrain et elle a eu besoin d'arriver à la troisième tentative pour signer son entrée en lice pour les médailles avec un lancer de 63,79 mètres.

A la première, elle a fait un lancer assez faible, chose inusuelle chez elle. 58,78 mètres et puis, elle a raté la seconde tentative.

«Je suis habituée à commencer avec de bons lancers et les qualifications sont toujours très tendues mais maintenant tout est parfait et dimanche ce sera une autre chose » a-t-elle relevé.

Pour sa part, Yaimé Pérez, a terminé seconde dans la poule B des qualifications avec un premier lancer de 65,58 mètres. Suffisant pour observer le reste des qualifications le billet en main.

La Croate Sandra Perkovic a échoué son premier lancer mais à la seconde tentative a envoyé le disque à 69.67 mètres, un lancer attendu qui laisse prévoir un fort défi pour les Cubaines.



**Radio Habana Cuba**